

VALENCIA

Los vehículos se manifestaron por el centro de la ciudad durante toda la mañana de ayer

contra la concesión de las tierras para 1989».

La concentración de estos vehículos de urgencia se inició, a

ciudadanos ya que los conductores de estos transportes de urgencia utilizaron sus sirenas para alertar a la población sobre

tes de las modificaciones adicionales a los conciertos establecidos. Esto, por regla general, se suele hacer a finales de año y se

dad Valenciana, Enrique Rueda, tampoco pudo cifrar el montante de atrasos acumulado durante estos años.

Vidal Beneyto critica el «triumfalismo» de los países de la CE ante la llegada de 1992

«Los socialistas son menos europeístas que liberales y demócrata-cristianos»

J. V. M.

El director general de Cultura del Consejo de Europa y catedrático de sociología, José Vidal Beneyto, manifestó ayer en Valencia que «los socialistas y socialdemócratas son menos europeístas que los partidos demócrata-cristianos, liberales-progresistas y reformistas». Vidal Beneyto afirmó que, por ejemplo, «en el programa socialista no figura el carácter constituyente del Parlamento Europeo, ni la voluntad de que sea este último el que nombre al ejecutivo».

José Vidal Beneyto pronunció ayer una conferencia titulada «Fuerzas políticas y elecciones europeas», en la que no dudó en señalar que «no hay partidos, ni tampoco sindicatos, empresarios u opinión pública europeos». El director general de Cultura del Consejo de Europa mostró ser partidario de «las listas abiertas», en las que cualquier ciudadano europeo pueda presentarse en otro país que no sea el suyo de procedencia, con la condición de



Vidal Beneyto es partidario de las «listas abiertas».

ser respaldado por una fuerza política.

«No es posible que cada país tenga un sistema electoral único», añadió Vidal Beneyto, quien considera a Italia como el estado con una mayor proyección europeísta, mientras España estaría «en cuarta o quinta posición, a pesar de ser un país donde

las fuerzas políticas han sido más profundamente europeístas». A este respecto, el director general de Cultura del Consejo de Europa criticó la decisión adoptada durante la presidencia española de la CE por la que «Europa ha perdido la cuota reservada del sesenta por ciento en la producción audiovisual».

MIGUEL ÁNGEL

Vidal Beneyto criticó el «triumfalismo» que vive Europa ante la llegada de 1992, «sin darnos cuenta de lo que está pasando, ya que es posible que en ese año ya no pueda existir la Europa política». Este sociólogo indicó que, en diciembre de 1992, «de seguir por el mismo camino que ahora llevamos, Europa no será un espacio común como antecedente de la Europa política, sino una simple actualización de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Europeo (OCDE), con grandes boquetes para la penetración de Estados Unidos».

Según el director general de Cultura del Consejo de Europa, «la abstención no refleja el sentimiento euroeísta de los países y los pueblos», aunque sí reconoció la existencia de un cierto desinterés por la política europea, toda vez que esta apatía también se da a nivel nacional. Sin embargo, añadió Vidal Beneyto, en 1992, «un cincuenta por ciento de las decisiones que afectan a la vida cotidiana de los ciudadanos se tomará en Bruselas».

El Consell niega

«Morrira su

Medio ambiente

El Consell también aprobó la nueva estructura de su departamento de Administración Pública, que retoca su organigrama como consecuencia de la incorporación de la Agencia del Medio Ambiente. La agencia queda adscrita como una dirección general estructurada en cinco servicios: calidad ambiental, actividades calificadas, sanidad ambiental, conservación del medio ambiente y espacios naturales. Dispondrá de un consejo rector que le otorga su diferenciación con lo que es una dirección general normal. Azagra, que también es conseller de Administración Pública, reconoció que el nuevo reglamento de su consellería llega «con 15 días de retraso por las diferencias surgidas entre Medio Ambiente y Función Pública. Al final ha prevalecido el criterio de ésta, y se ha dejado una estructura abierta a posteriores incorporaciones». Azagra indicó también que la sede de la agencia están en la plaza de la Virgen de Valencia.

El pleno del ejecutivo aprobó también un decreto que regula las funciones, composición y organización de la Junta Qualificadora de Coneixement de Valencià. Se aprobó igualmente la cesión de un solar al Ayuntamiento de Alicante para que construya un centro de BUP de 690 plazas, y un convenio con el Ayuntamiento de Elda para la puesta en marcha de un centro de profesores. La Generalitat cederá, por otra parte, una embarcación para vigilar la isla de Tabarca.